

COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ÉCOLE 8 NOVEMBRE 2011

Présents :

Parents d'élèves :

- Mme COHEN
- Mme MAZOI
- Mme ATHLANI
- Mme De CAHAGNES
- M. PALADJIAN
- Mme JOLIVALT
- Mme PETIT-FORESTIER
- Mme WERCK
- Mme BEAUDET
- Mme MAZUY
- M. GOLA
- M. LEPRETRE

Enseignants :

- Mme F██████, CE2
- Mme ROLLAND, CM2B décharge
- M. GROS, CM2A
- Mme BOURDIN, CPA
- M. BARLES, CM2B
- Mme A..... CPB
- Mme MAZOYER, CP/CE1
- Mme FRISCIA, CE2
- Mme DUBOIS, CM1B
- Mme MONTEBELLO, CM1A

Point Travaux :

Réalisés par EDF énergie nouvelle.

La partie dangereuse des travaux est terminée. Ils en sont actuellement à l'installation des panneaux solaires. Les zones concernées sont : la partie donnant sur le parvis ; la terrasse du logement de fonction et au-dessus du couloir (sans accès cours).

Le grutage du matériel se fait hors du temps scolaire. Suite à l'accident survenue à l'école maternelle, la sécurité a été accrue.

Extension de la cour d'école :

Relance du projet par M. Barles.

Le projet suit son cours et M. Barles a reçu plusieurs intervenants pour en parler.

2 projets sont désormais à l'étude pour l'aménagement de la butte du parc Athena attenante à l'école et qui est déjà rétrocedée à la direction de l'éducation. Elle permettrait de gagner entre 100 et 200m d'extension.

- Prolonger la cour actuelle

Cela nécessite un mur de soutènement et d'importants travaux. Le chiffrage de cet aménagement se situe entre 100k€ et 150k€. Soit un très gros investissement qui nécessite une demande de faisabilité.

- Récupérer la frange végétale côté résidence + butte avec accès portail pour un espace paysagé confié à l'école. Ce projet est de coût moindre et n'empêche pas un aménagement cour quelques années après.

La deuxième tranche des travaux du Parc Athena est en cours mais la restauration de l'amphithéâtre n'en fait partie.

Petits travaux :

- De plus en difficile à faire faire. Ceux demandés en juin ont été faits courant septembre. Il reste un petit Souci de poignée sur le portail accès pompier (parce que la pièce est difficile à trouver.)
- Livraison d'ordinateurs : 2 ordinateurs supplémentaires doivent arriver pour le cycle 3 (chez M. Gros et Mme Fichel) par accord du CIME. L'école est pilote pour l'ENT (espace numérique de

travail). Une formation a eu lieu dans l'école pour les enseignants. Classes concernées pour le moment : M. Barles, Mme Dubois, Mme Montebello ; voir ci-dessous.

Vie de l'école

- Projet d'école réactualisé (pour la période tri annuel 2011-2014). Il comporte trois volets :
 - Volet maîtrise de la langue (prolongation du projet précédent)
 - Volet principes mathématiques et culture scientifique (nouveau)
 - Volet culture humaniste (prolongation du projet précédent)

- Point financier :
 - Kermesse : recettes 2867€ ; Dépenses 1569,05€ soit un bénéfice de 1297, 95€.
 - ASCA : vente de photos : bénéfice de 948€.
 - Spectacle musical : déficit au niveau des programmes de 113€.
 - Budget de la coopérative scolaire : 30€ par enfant (dont la subvention transport de la ville de 250€ par classe pour 9 classes).

Projets des classes

CPA CPB

Reconduction du projet classe découverte en avril. Plusieurs parents indécis mettent en suspens le projet.

CP/CE1

Projet histoire de l'art avec Mme Cornano. Ouverture aux différentes formes d'art. Mise en place d'un cahier dédié, programme de visites sur Marseille et si possible en dehors.

CE1

Reconduction du projet danse et littérature avec un danseur professionnel M. Roméo. Production d'écrit et production corporelle avec préparation d'un spectacle final.

Ce projet se fait en partenariat avec la classe de Mme Cornano (sur la journée de Mme Lebreton) puisque le thème est celui de l'accueil et donc l'accueil d'une classe.

CE2

Projet sciences/histoire

Une sortie éco-citoyen avec une classe de 6eme qui doit donner suite à un projet artistique.

Sortie au musée d'Allauch (arts rupestre)

Sortie au muséum d'histoire naturelle (histoire et sciences) avec un atelier.

En fin d'année, une sortie sur le thème de l'antiquité en lien avec la classe des correspondants de l'école Malraux II de Plan de Cuques.

CM1A

Porjet avec le Centre Pédagogique de la Mer (candidature retenue). Il s'agit d'explorer le littoral marseillais à travers 6 sorties subventionnées par la mairie (6€/enfant/sortie) avec intervenants. Les enfants réaliseront un carnet sur la mer (interdisciplinaire).

Une demande pour un atelier d'enluminure est en cours. Cette année, l'organisation de sorties sur Marseille est plus difficile parce que plusieurs musées sont en travaux.

Décloisonnement avec Mme Dubois sur des ateliers, à 12 enfants, plus ludiques avec d'autres modes d'apprentissage (lecture aux maternelles, réécriture des dialogues du petit chaperon-rouge avec préparation d'un spectacle de marionnettes pour les maternelles, jeux mathématiques (jeux de stratégie) et atelier jeux sur la langue.

CM1B

Projet historique. Classe patrimoine avec une semaine dans la cité médiévale de Carcassonne. Carnet de voyage, carnaval avec danse médiévale, pièce de théâtre. Pas beaucoup d'autres sorties pour limiter les coûts. Sauf une pièce de théâtre « Marius » au théâtre du gymnase.

CM2 A

Projet classe de neige avec le CM2B.

CM2B

Projet classe de neige à Villars de Lans (2 classes et 57 enfants) 29 janvier – 3 février. Organisation d'une brocante en novembre pour financer les projets de classes transplantées.

Stage de voile (gratuit car ville de Marseille) à la base de Corbières début le 21 novembre. Suivi de la transat Jacques Vabre.

ENT : projet pilote

La ville de Marseille met en place un projet ENT (Environnement Numérique de Travail). Pour chaque classe inscrite, a été créé un espace sécurisé auquel ont accès les enfants et les parents. C'est un espace de la classe (informations, cahier de texte en ligne, blog de classe, messagerie interne, médiathèque virtuelle...) Toutes les fonctions sont activées et utilisées. Le projet a bien pris (et permettra une validation automatique du B2I).

Manifestations à prévoir :

- Chorale de Noël vendredi 16 décembre à 17h45
Organisation à la charge des parents. Participation 2€/enfant
Tombola

Cette année, il y a 3 groupes de chorales (CP+ CP/CE1) (tous les CE) et (tous les CM)

- Carnaval (pas de date fixée)
- Kermesse : vendredi 15 juin
- Spectacle musical de fin d'année : mardi 19 juin

Une opération vente de blé va être mise en place très rapide par les parents délégués pour contribuer au financement des nombreux projets de l'école.

Règlement intérieur

Quelques modifications ont été apportées.

Son élaboration a suscité quelques questions sur l'interdiction ou non des objets, jeux, cartes ainsi que pour les goûters.

Compte tenu d'une gestion globalement positive, il a été décidé de ne réglementer ni les cartes et jeux ni les goûters.

Mais il est rappelé :

- que cartes et jeux sont interdits à la cantine.
- que la gestion des cartes ne regarde que les enfants, chaque enfant étant responsable de ses objets.

Le règlement est approuvé à l'unanimité.

La communication de ce règlement légèrement modifié se fera de la manière suivante :

- affichage à l'entrée de l'école
- mise en ligne sur le site des parents avec information dans les cahiers de liaison.

Cantine

Des soucis techniques en début d'année (changement Avenance / Sodexo) ont entraîné des retards dans le service des repas mais cela se régule actuellement.